

Circolare n. 3 del 24/07/2014

SERVIZIO ENTRATE CONTRIBUTIVE

Circolare n._3_del 24/07/2014

A TUTTE LE AZIENDE ISCRITTE
Loro Sedi

e p.c. ALLA F.N.S.I.
Roma

ALLA F.I.E.G.
Roma e Milano

ALL'UNIONE STAMPA PERIODICA ITALIANA
Roma

AGLI UFFICI DI CORRISPONDENZA INPGI
Loro Sedi

ALLA CASAGIT
Roma

OGGETTO Rinnovo del contratto di lavoro giornalistico FIEG/FNSI per il triennio 2013-2016

In sede di rinnovo del contratto nazionale di lavoro giornalistico, operato con accordo FIEG/FNSI, è stato introdotto – quale miglioramento economico – un elemento distintivo della retribuzione (E.D.R.), che decorrerà dal 1° luglio 2014 e che non avrà effetto su alcun istituto contrattuale e di legge, fatta eccezione per il TFR. Una seconda tranche del beneficio retributivo decorrerà dal 1° maggio 2015. Di conseguenza, a decorrere dal 1° luglio 2014 sono stati aggiornati i minimi retributivi contrattuali su cui quantificare la contribuzione previdenziale, che risultano così rideterminati:

• **DAL MESE DI LUGLIO 2014**

QUALIFICA	TABELLARE	Contingenza	E.D.R.	TOTALE
Direttore e Vice-direttore	2.668,26	613,23	60,00	3.341,49
Capo Redattore	2.668,26	593,01	60,00	3.321,27
Vice Capo Redattore	2.483,63	586,27	60,00	3.129,90
Capo Servizio - Redattore Senior	2.379,51	581,89	60,00	3.021,40
Vice Capo	2.242,90	576,67	60,00	---

/Redattore Esperto				
Redattore (oltre 30 mesi anzianità professionale)	2.122,84	571,87	60,00	2.754,71
Cineoperatori	2.122,84	571,87	60,00	2.754,71
Redattore (meno 30 mesi anzianità professionale)	1.551,61	555,88	45,00	2.152,49
Praticante dopo 12 mesi servizio	1.244,38	543,78	30,00	1.818,16
Praticante meno 12 mesi servizio	763,80	531,69	30,00	1.325,49
Pubblicista Redazioni Decentrate	1.293,21	----	30,00	1.323,21

• **DAL MESE DI MAGGIO 2015**

QUALIFICA	TABELLARE	Contingenza	E.D.R.	TOTALE
Direttore e Vice-direttore	2.668,26	613,23	120,00	3.401,49
Capo Redattore	2.668,26	593,01	120,00	3.381,27
Vice Capo Redattore	2.483,63	586,27	120,00	3.189,90
Capo Servizio - Redattore Senior	2.379,51	581,89	120,00	3.081,40
Vice Capo Servizio /Redattore Esperto	2.242,90	576,67	120,00	2.939,57
Redattore (oltre 30 mesi anzianità professionale)	2.122,84	571,87	120,00	2.814,71
Cineoperatori	2.122,84	571,87	120,00	2.814,71
Redattore (meno 30 mesi anzianità professionale)	1.551,61	555,88	90,00	2.197,49
Praticante dopo 12 mesi servizio	1.244,38	543,78	60,00	1.848,16

Praticante meno 12 mesi servizio	763,80	531,69	60,00	1.355,49
Pubblicista Redazioni Decentrate	1.293,21	----	60,00	1.353,21

I minimali retributivi su cui determinare la contribuzione per la qualifica di **collaboratore o corrispondente** (art. 2 o art. 12 del CNLG FNSI/FIEG), pur con l'attribuzione della E.D.R. di 15,00 euro stabilita dall'accordo di rinnovo contrattuale, risultano ancora determinati ai sensi dell'art. 7 del D.L. n. 463/83, convertito con modificazioni in legge n. 638/83 (dal 1/01/2014 in **€ 47,58** giornaliero, pari ad **€ 1.237,08** mensili).

AGGIORNAMENTI PROCEDURA DASM.

Ai fini dell'utilizzo della procedura DASM (denuncia contributiva mensile) per i periodi contributivi successivi al mese di luglio 2014, è necessario procedere all'aggiornamento del software relativo a tale procedura. Gli aggiornamenti - versione 5.1.7 - saranno disponibili nella sezione "notizie per le aziende" del sito internet dell'Istituto www.inpgi.it entro la fine del mese di luglio 2014.

Sono interessate al suddetto aggiornamento tutte le aziende iscritte che applicano il Contratto giornalistico FIEG/FNSI, nonché tutte le altre aziende che - pur non aderendo alla predetta disciplina collettiva - sono comunque tenute al rispetto dei minimi retributivi previsti da tale CCNL, ai fini della determinazione delle contribuzioni dovute all'INPGI (Vedi Circolare INPGI n.1 del 15/01/2014).

IL DIRIGENTE

Augusto Moriga

Files allegati:

 [PC-03-EC del 14-07-2014 RINNOVO CNLG.pdf \(https://www.inpgi.it/sites/default/files/PC-03-EC del 14-07-2014 RINNOVO CNLG_0.pdf\)](https://www.inpgi.it/sites/default/files/PC-03-EC%20del%2014-07-2014%20RINNOVO%20CNLG_0.pdf)